
 

 Montevideo, 12 de abril de 2012

 

PREGUNTAS DE LA  AUDIENCIA PÚBLICA DE INCORPORACION DEL 
AREA RINCON DE FRANQUIA AL SISTEMA NACIONAL DE AREAS 

PROTEGIDAS

1.- ¿La actividad productiva que se desarrolle en el área debe realizarse 
siguiendo normas de producción amigables con el medio ambiente o de buenas 
prácticas?. Sra. Stella Ambrosoni

2.- ¿Cuántas especies nuevas han detectado? Sr. Wanderley Pradela

3.- Los Presidentes de Argentina y Uruguay encomendaron a la CARU la 
realización de los estudios previos necesarios para la construcción de un puente 
que una las comunidades de Bella Unión y Monte Caseros. Teniendo en cuenta 
que se están elaborando los pliegos para un estudio de Factibilidad del Puente: 
¿Qué consideraciones generales deberían ser incorporadas a la hora de elaborar 
los términos de referencia para la factibilidad del Puente?. Ing. Alejandro 
Arcelus- Secretario Técnico de CARU.

4.- Felicitaciones GRUPAMA por lo logrado y éxitos en lo que se viene!. La 
inquietud que me hago es ¿Por qué el Municipio no apoya o no pone un poco 
más de interés en lo que es el Balneario Los Pinos? Ya que es sumamente 
deprimente pasar por allí y ver en el estado que esta! Después de haber 
visitado las maravillas en Biodiversidad que existen en el Rincón de Franquía no 
les parece que estaría bueno apoyar el Balneario?.

5.- Un solo guardaparque puede controlar la tala indiscriminada de árboles 
nativos y cacerías furtivas en tan grande área a proteger. ¿Su integridad física 
no estaría en riesgo? Gracias.

6.- ¿Cómo se puede hacer o qué especies se pueden plantar para detener la 
erosión en la costa del Río Uruguay? Gracias.



7.- 

a) ¿Qué importancia de cantidad de fauna tiene Rincón de Franquía y si se 
destaca alguna especie principal?.

b) ¿GRUPAMA ya pidió ayuda al Municipio por preocupación del desborde del 
Río si existe alguna forma de solucionar ese tema?.

8.- Mi inquietud ¿Cómo hacer para que Bella Unión se empodere del Rincón de 
Franquía. ¡¡¡Sentirse dueño!!!. Sra. Elsa

9.- ¿Puede haber impedimentos legales o de otro tipo para la conformación de 
un parque trinacional o como se decida denominarlo? Sr. Jorge Ferrari.

10.- 

a) ¿Cómo queda la situación de los ocupantes o usuarios que comprenden 
dentro del Proyecto?.

b) El monte de espinillo esta avanzando ya no se puede lidiar con animales ¿se 
puede ralear?.

c) ¿Se puede hacer algo de pradera ya que tenemos lechería y cría de ganado?. 
Vecinos de Franquía.

11.- ¿En cuántos años creen que pueden lograr un parque trinacional?. ¿Hay 
días especiales para ir a Rincón de Franquía, o sea una organización por parte 
de GRUPAMA? Sra. Vanesa Leal.

12.- ¿Cómo se financia el Rincón de Franquía?.

13.- ¿Qué es lo primero que debería hacer o recurrir a quién para que esto 
mismo se repita por ejemplo: culturalmente, paisajista, arquitectónico?. Muchas 
gracias. Sra. Claudia M. Carballo

14.- ¿El ingreso al SNAP mejora las posibilidades para las familias de la zona de 
Franquía interesadas en proyectos de Ecoturismo? Por ese asesoramiento desde 
el estado o privados. 


